

EINLADUNG zum Pressegespräch



Die Region Oststeiermark zählt zwischenzeitlich, nach dem Steirischen Zentralraum zur zweitdynamischsten Region in der Steiermark. Die Wirtschaftsbetriebe setzen auf die Oststeiermark, investieren in ihre Weiterentwicklung und nutzen dabei die bestehenden Förderprogramme. Und auch die starken Wirtschaftsstandorte der Oststeiermark (Weiz, Gleisdorf, Hartberg und Fürstenfeld) setzen aktuell mit 5 Förderprojekten und einem Gesamtinvestitionsvolumen von über € 2.000.000,- ein klares Zeichen!

Sehr geehrte Damen und Herren,
geschätzte Redakteurinnen und Redakteure!

LH-Stv. Mag. Michael Schickhofer, LAbg. Hubert Lang und Bürgermeister der Wirtschaftsregion Oststeiermark laden sehr herzlich ein, gemeinsam einen Blick auf die genehmigten Projekte und die folgenden Aktivitäten zur Stärkung des Wirtschaftsstandorts Oststeiermark zu werfen!

Pressegespräch

„Region Oststeiermark – Ein starker Wirtschaftsstandort“

**Mittwoch, 05. April 2017
09.30 Uhr**

Gemeindeamt der Marktgemeinde St. Ruprecht an der Raab (Sitzungssaal)
Untere Hauptstraße 27, 8181 St. Ruprecht/Raab

Ihre Gesprächspartner sind:

- LH-Stv. Mag. Michael Schickhofer (Landeshauptmann Stv.)
- LAbg. Hubert Lang (Vorsitzender Region Oststeiermark)

- Bgm. Werner Gutzwar (Stadtgemeinde Fürstenfeld)
- Bgm. Christoph Stark (Stadtgemeinde Gleisdorf)
- Bgm. Marcus Martschitsch (Stadtgemeinde Hartberg)
- Bgm. Herbert Pregartner (Marktgemeinde St. Ruprecht an der Raab)
- Bgm. Erwin Eggenreich, MA MAS (Stadtgemeinde Weiz)

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und ersuchen um Ihre Zu- oder Absage unter wagner@oststeiermark.at oder telefonisch unter 03172/30 930.

OSTSTEIERMARK zum LEBEN, WIRTSCHAFTEN und GENIESSEN!